
Stellungnahme der SVP-Fraktion zur Kantonsratssession vom 4.5.2023 im Kantonsratssaal, Zug

Traktandenliste: <https://kr-geschaeft.zug.ch/gast/traktandenlisten/120>

1. Zur "Totalrevision des Gesetzes über soziale Einrichtungen (SEG): neu Gesetz über Leistungen für Menschen mit Behinderung und Betreuungsbedarf (LBBG)"

Vorlage: <https://kr-geschaeft.zug.ch/gast/geschaeft/2426>

Die SVP-Fraktion folgt ganz wesentlich Bericht und Antrag der Regierung und der vorbereitenden Kommission Gesundheit und Soziales. Beim Antrag der StaWiKo betreffend dem § 29, Abs. 3 folgen wir dem diesbezüglichen Antrag der vorberatenden Kommission Gesundheit und Soziales vom 9. November 2022; Vorlage Nr. 3432.3**

Insgesamt begrüßen wir die Änderungen im Sinne der Schwachen in der Gesellschaft. Im weiteren verweisen wir dazu auf unsere Vernehmlassung

<https://www.svp-zug.ch/wp-content/uploads/sites/11/Download-PDF-210.pdf> vom 21. Januar 2022.

***Die von der SVP unterstützte Fassung: **§29, Abs 3:** Der Regierungsrat regelt die Leistungsabgeltung. Er kann Maximalbeiträge festsetzen. Maximalbeiträge haben die Wahlfreiheit zwischen ambulanten und stationären Angeboten in angemessener Weise zu berücksichtigen. Für ambulante Leistungserbringende legt er Tarife für Fach- und Assistenzleistungen fest. Für Leistungen Familienangehöriger kann er zusätzliche Maximalbeiträge vorsehen.*

2. Zum Kantonsratsbeschluss betreffend Objektkredit für die Instandsetzung und einen Neubau an der Hofstrasse 15, Zug

Vorlage: <https://kr-geschaeft.zug.ch/gast/geschaeft/2474>

Die SVP begrüsst, dass für die dringende Instandsetzung und einen eindrücklichen Neubau an der Hofstrasse 15 in Zug ein Objektkredit von CHF 106,3 Millionen bewilligt werden soll. Dies auch im Zusammenhang mit der bereits früher beschlossenen Totalrenovation des Theilerhauses in unmittelbarer Nachbarschaft. Die SVP bedankt sich beim Regierungsrat, dass nun endlich die Gelegenheit ergriffen wird substantielle Verbesserung an diesen kantonalen Infrastrukturen anzugehen und hofft auf baldige Realisierung der umfangreichen Vorlage.

Philip C. Brunner
Fraktionspräsident
Kantonsrat